

Prière Universelle du 4ème dimanche ordinaire (A)
Journée mondiale des lépreux (dernier dimanche de Janvier)
28-29 janvier 2023

« Peuple pauvre et petit » ; la parole du prophète Sophonie nous conduit à prier pour l'Église d'aujourd'hui.
Au contact des tentations du monde moderne, gardons le cap sur Jésus-Christ et faisons lui une entière confiance.
Que le cri des pauvres de cœur inspire les pasteurs et ceux qui ont la charge de leurs frères, et conduise l'Église à être toujours fidèle à ton évangile !
Seigneur, nous te prions.

« Heureux les artisans de paix » ; « Aux affamés, il donne le pain » :
Que des artisans de paix naissent au sein de chaque famille, qu'ils apprennent à accueillir, à écouter les autres, afin de pouvoir consoler ceux qui pleurent.
Qu'ils soient entendus par nos responsables politiques.
Que ton Esprit guide les dirigeants à nourrir et servir les petits et les pauvres de leur pays.
Seigneur, nous te prions.

« Ce qu'il y a de faible dans le monde, voilà ce que Dieu a choisi. »
Pour tous les malades, pour ceux dont la maladie ronge le corps, l'âme : qu'ils soient soignés avec une profonde bienveillance par les professionnels et par des frères compatissants.
Seigneur, nous te prions.

« Heureux les doux, les miséricordieux et les cœurs purs »
Nous te présentons les doux et les miséricordieux de notre communauté.
Que leur sagesse soit reconnue par tous ceux qu'ils rencontrent !
Seigneur, nous te prions